

RESOLUCIÓN de FeSMC-UGT Aragón
al 3^{er} COMITÉ ORDINARIO de UGT-ARAGÓN

Las trabajadoras y trabajadores del Sector de la Limpieza de Huesca llevan desde el día 16 de enero en una huelga, propiciada por la cerrazón de una Patronal que lleva bloqueando 5 años la firma de un nuevo Convenio. Esta injusta e insostenible situación ha llevado a este colectivo a una situación límite, abocando a estas familias a la precariedad.

Ante esto el Comité Regional de UGT-Aragón quiere manifestar su apoyo mas decidido a sus justas reivindicaciones, y hace un llamamiento enérgico a las Administraciones implicadas y a los clientes de las Empresas en huelga para que les hagan llegar la necesidad de que dichas Empresas se sienten de nuevo a negociar con la Representación Sindical y lleguen a un Acuerdo justo que permita a estos trabajadores tener unas condiciones salariales que les permitan a sus familias una existencia digna.